

Un nouveau service accessible avec Sourdline !

Le 20 janv. 2026



Dans le cadre de notre engagement pour rendre nos services accessibles à tous, le Groupe Maurin est heureux de vous annoncer son partenariat avec Sourdline.

Sourdline est une entreprise qui aide les personnes sourdes et malentendantes à contacter plus facilement les services clients.

Grâce à cette solution, nos clients peuvent désormais joindre notre service client :

Par appel vidéo en Langue des Signes Française.

Ou par message écrit via un chat selon leurs préférences.

Chaque jour, nous nous engageons pour un service de qualité pour tous !

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer